



GROßMAGISTERIUM - VÄTIKAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

„Kein Kind im Heiligen Land ohne Spielzeug“



Besonders in der Weihnachtszeit kam den Kindern des Heiligen Landes als Ersten die Unterstützung zugute, die der Orden vom Heiligen Grab der Kirche vor Ort schickt.

Dieses Weihnachtsfest wird sicherlich anders sein als die, die wir in den letzten Jahren erlebt haben. Aber es wird nicht weniger wichtig sein, und es wird genauso sehr auf die Solidarität mit den Bedürftigsten ausgerichtet sein, und sei es nur durch kleine Gesten. Die Statthalterei von Westspanien hat die Solidaritätskampagne „Kein Kind im Heiligen Land ohne Spielzeug“ ins Leben gerufen, die sich an Ritter und Damen, aber auch an Freunde des Ordens und alle Menschen guten Willens richtet. Dies mag eine kleine Initiative zu sein scheinen im Vergleich zu den großen Projekten, aber das Ziel ist es, den Kindern im Land Jesu, das nicht nur von der Gesundheitskrise, sondern auch von der Wirtschaftskrise besonders betroffen ist, dieses Jahr ganz konkret Wärme und Nähe zu schenken.

(Januar 2021)